

Hirieron de un Balazo en la Cabeza a César Guzzetti, Canciller Argentino

prensa que difieren sobre la manera en que fue herido el canciller.

El comunicado del gobierno dice textualmente:

"En el día de la fecha a las 11.50 fue víctima de un atentado su excelencia el ministro de Relaciones Exteriores y Culto vicealmirante César Augusto Guzzetti".

"El hecho, cometido por delincuentes subversivos, se produjo en circunstancias en que el señor canciller ingresaba a un consultorio privado".

"Como consecuencia del mismo sufrió un severo traumatismo de cráneo, siendo inmediatamente después trasladado al hospital policial Bartolomé Churrucá, donde está siendo atendido con pronóstico reservado. Una vez consumado el atentado los autores del mismo consiguieron abandonar el lugar del hecho", finaliza.

Las versiones sobre la manera en que fue herido el canciller fueron varias, pero ninguna pudo ser confirmada.

En principio, las 2 más consistentes son: resultó herido de un balazo en la cabeza al resistirse a ser secuestrado o fue lesionado en la cabeza, atacado a golpes con un fierro.

Horas después de la agresión cobró solidez una interpretación policial que indicó: Guzzetti concurrió al hospital "Córdoba" a unos 3 kilómetros al oeste de la casa de gobierno para una revisión médica tal como lo suele hacer semanalmente.



La policía de Buenos Aires informó ayer que el ministro de Relaciones Exteriores de Argentina, César Guzzetti, resultó herido tras un intento de asesinato en un tiroteo de guerrilleros izquierdistas. (UPI).

Aparentemente advertidos de ello 2 guerrilleros, un hombre y una mujer, ingresaron minutos antes al nosocomio y dominaron a 2 médicos y a 2 enfermeras que estaban ahí.

Aguardaron ocultos en uno de los consultorios y cuando el funcionario llegó le aplicaron un golpe en la cabeza con un fierro. Desmayado, fue arrastrado hacia una habitación y ahí le dispararon un balazo en la cabeza con una arma con silenciador. Los activistas lo abandonaron dándolo por muerto.

Cuando los guerrilleros hufan una enfermera logró avisar a los guardias que habían permanecido en la puerta. Se dijo que éstos dispararon, pero sin alcanzar a la pareja.

La oficialista TELAM y la independiente Noticias Argentinas, informaron rápidamente sobre el ataque, pero con pocos detalles. La segunda dijo en principio que el diplomático había sido herido en un intento de plagio.

El ataque se produjo 4 días antes de un anunciado viaje del jefe del gobierno militar, teniente general Jorge R. Videla, a Venezuela.

Esta semana circularon versiones en algunos medios de prensa sobre la cancelación de la partida, pero el gobierno dijo ayer que el viaje se realizaría.

Guzzetti ingresó a la Escuela Naval Militar como guardamarina en 1947 y 3 años más tarde se diplomó como especialista en submarinos.

Aprobó más tarde el curso de aplicación de armamentos y posteriormente otros referentes a técnicas de instrucción.

Su promoción al grado de capitán de Navío se produjo en 1968. A fines de 1973 alcanzó el grado que ostenta actualmente. Recibió la Cruz Peruana al Mérito Naval.

Después del golpe militar del 24 de marzo de 1976 tuvo un breve paso, 4 días, por el ministerio de Cultura y Educación como delegado de la junta militar. Después ésta le nombró ministro de Relaciones Exteriores y Culto.

En la zona céntrica de Buenos Aires y en otras próximas al casco urbano se observa un gran despliegue de tropas conjuntas policiaco-militares portando armas automáticas, que realizan operaciones de control de identidades a peatones y automovilistas.

Versiones de fuentes oficiosas que circulan intensamente en esta capital consignaban que Guzzetti resultó con varias heridas de bala, una de ellas en la cabeza, y fue intervenido quirúrgicamente con la máxima urgencia.

Un vocero próximo a la Secretaría de Información dijo que se emitirán partes a lo largo del día sobre el estado del herido.